

ご意見・ご提案		受付年月日	令和7年6月30日
件名	トレーニングルーム器具について		
内容	<p>浅口市のトレーニングルームを利用させて頂いております。トレーナーの方々から、熱心に教えてもらいながら、週1回で早くも5年となります。先日から筋肉トレーニングの器具の3つが使用禁止となっています。聞けば、突然ワイヤーが切れて危ないのでそうした決定になったとか。器具は撤去されるように聞き及んでいます。当然設備更新されると思っていたのですが、新しい器具は入らないと。</p> <p>是非とも、設備更新を検討頂きたく。それが難しいならば、修理を至急お願いします。</p> <p>トレーニングルームの魅力は、日頃使うことのない、筋肉トレーニング機器を楽しめること。皆さんの健康へのささやかな取り組みを、是非バックアップして頂きたい。どうぞ宜しくお願い致します。</p>		
回答		回答年月日	令和7年7月17日
担当部課	健康福祉部健康こども福祉課		
内容	<p>平素より健康福祉センターのトレーニングルームをご利用いただき、誠にありがとうございます。このたびは、機器の故障によりご不便をおかけしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。</p> <p>ご指摘いただきました機器は、設置から30年近く経過しており、昨年度を最後に保守点検も終了していることから、修理対応が難しく、安全面の確保が困難な状況です。さらに昨年12月に当該機器のワイヤー交換を実施したところですが、先般、ワイヤーが切れてしまう事故が発生いたしました。</p> <p>現在、修理可能な業者を探しているものの、対応できる業者が見つかっておらず、やむを得ず使用を中止させていただいております。利用者の皆さまの安全を最優先に考えた措置であることをご理解いただけますと幸いです。</p> <p>また、近年では、近隣においても健康づくりの機会を提供する施設やサービスが増えてきており、そちらもあわせてご活用いただければと存じます。</p> <p>なお、市といたしましては、健康づくりにおいては運動・栄養・生活習慣のバランスを重視した総合的な取り組みを基本としており、特定の筋力をトレーニングする機器に重点を置いた整備は、現在のところ想定しておりません。</p>		

	<p>皆さまからのご意見は、今後のトレーニングルームのあり方を検討する上で貴重なご意見として参考にさせていただきます。</p> <p>引き続き、安全で健康的な生活を支える取組みに努めてまいりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>
--	---